

X EN X #CUENTA PÚBLICA

@GabrielBoric Termino la última Cuenta Pública de nuestro Gobierno, asegurándoles chilenos y chilenas, que hemos dado y seguiremos dando lo mejor de nosotros para hacer más grande a Chile y cada vez más justa la vida en nuestra patria. Poniendo siempre por delante el bien común de la gente trabajadora y esforzada.

@gonzalowinter Lo decimos sin matices: como Frente Amplio apoyamos el aborto legal hasta las 14 semanas. Porque ninguna mujer debería arriesgar su vida por tomar una decisión sobre su propio cuerpo. Porque el aborto existe y es una cuestión de salud pública. De vida o muerte. #CuentaPública

@ANDRESCELISM El gobierno ha creado un relato y lo transmite haciendo creer que se han traducido en hechos que benefician a los chilenos. Sabemos que eso no es así. La Cuenta Pública ha sido la cuenta de una coalición de izquierda ensi-

mismada. ¿La reforma a Punta Peuco resuelve el problema carcelario de Chile en 2025? El gobierno prioriza una agenda de venganza sobre el progreso del país, mientras los hechos de hace 50 años siguen dominando el discurso presidencial.

@HeliaMolina_M Un llamado a la derecha en la #CuentaPública "No se puede hablar de combatir el crimen organizado en la mañana y en la tarde rechazar el secreto bancario".

@Jou_Kaiser Me retiré de la cuenta pública porque no me gusta que me cuenteen en público...

@sanchezdiputado Lo único bueno de esta cuenta pública es que ya estamos más cerca de que este gobierno fracasado termine.

@ipoduje Este gobierno anota la cifra más alta de pacientes en lista de espera de salud pública. 2,5 millones de chilenos. Y ninguna mención en la Cuenta Pública de Gabriel Boric.